

# Un pescador relata su increíble odisea: 'Si el mar hubiese estado sereno, quizás no lo contaría', tras nadar durante cuatro horas en Rocha

Principal



Publicada el: 27/01/25	Visitas: 138
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 118	Puntaje: 4.8

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/un-pescador-relata-su-increible-odisea-si-el-mar-hubiese-estado-sereno-quizas-no-lo-contaria-tras-nadar-durante-cuatro-horas-en-rocha\\_15871.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/un-pescador-relata-su-increible-odisea-si-el-mar-hubiese-estado-sereno-quizas-no-lo-contaria-tras-nadar-durante-cuatro-horas-en-rocha_15871.php)

**UN PESCADOR RELATA SU INCREÍBLE ODISEA: 'SI EL MAR HUBIESE ESTADO SERENO, QUIZÁS NO LO CONTARÍA', TRAS NADAR DURANTE CUATRO HORAS EN ROCHA**

*Principal*

*Un pescador relata su increíble odisea: 'Si el mar hubiese estado sereno, quizás no lo contaría', tras nadar durante cuatro horas en Rocha*

**"Un pescador narra su impactante experiencia: 'Si el mar hubiese estado tranquilo, tal vez no estaría aquí', tras remar durante cuatro horas en Rocha"**

## **Un Pescador Sobrevive a un Accidente en el Mar**

Matías Pereyra, un pescador que se encontraba a unas tres millas del puerto de La Paloma, vivió una experiencia extraordinaria tras caer al agua.

Después de nadar durante aproximadamente cuatro horas y media, logró llegar a tierra firme y relató cómo sucedió el incidente y su posterior salvación.

### **El Accidente**

Pereyra explicó que mientras se encontraba descansando, decidió abrigarse. En ese momento, “la barca se escoró” y terminó cayendo al mar. A pesar de su desesperación, apenas logró gritar “hombre al agua” y repetir la advertencia tres veces más, aunque nadie lo escuchó.

### **La Lucha por la Supervivencia**

Consciente de que no podía esperar ayuda, el pescador tomó la decisión de buscar un punto de referencia en la costa. Durante su travesía, reconoció que la marea lo ayudaba a dirigirse hacia la playa donde estaba encallado su barco. A lo largo de su recorrido, sintió una mezcla de “adrenalina” y sufrió “diez calambres,” pero continuó aprovechando las corrientes que lo guiaban hacia la orilla.

### **El Regreso a Tierra**

Al llegar a la playa, Pereyra se encontró con surfistas que, al verlo, asumieron que venía con una tabla. Durante su tiempo en el agua, logró recuperar su gorro que se le había salido en dos ocasiones, lo que resultó vital para evitar una insolación, aunque temió también por posibles deshidrataciones.

### **Reflexiones Finales**

Finalmente, ya en tierra, se dirigió a la policlínica donde lo esperaban. “Es un milagro y me ayudó la mar”, afirmó. Añadió que, si hubiera sido un día calmo, habría estado en serios problemas. “Caer al agua está a la orden del día”, comentó, enfatizando que estos accidentes son comunes en la pesca. A pesar de lo sucedido, Pereyra confirmó que planea salir nuevamente a faenar “pasado mañana, cuando el tiempo lo permita”.

Fuente: Telenoche

## Imágenes

**UN PESCADOR RELATA SU INCREÍBLE ODISEA: 'SI EL MAR HUBIESE ESTADO SERENO, QUIZÁS NO LO CONTARÍA', TRAS NADAR DURANTE CUATRO HORAS EN ROCHA**

Un pescador relata su increíble odisea si el mar hubiese estado sereno quizás no lo contaría tras nadar durante cuatro horas en Rocha

## Tags

*sobrevive, pescador, experiencia, aproximadamente, impactante, incidente, accidente, tranquilo, hubiese, extraordinaria, pereyra, encontraba*

## Noticias relacionadas

- 4.1 \*** *Un pescador que había estado desaparecido en el mar de Rocha logró sorprender a todos al reaparecer y llegar a la costa nadando*
- 4.2 \*** *Un pescador logró la hazaña de atrapar un impresionante surubí de 40 kilos y optó por liberarlo nuevamente en el río*
- 3.6 \*** *Tragedia en Salto: Un pescador pierde la vida tras ser arrastrado por la corriente de un arroyo*
- 3.7 \*** *Alertan sobre la amenaza de desaparición de departamentos uruguayos por el creciente nivel del mar, según un estudio de la Nasa*
- 4.2 \*** *Guardavidas de Rocha solicitan incrementar la dotación de personal y alertan sobre precauciones en el mar: un hombre estuvo a punto de ahogarse*
- 3.5 \*** *Carlitos Páez relata su experiencia de 42 días en prisión: "La pasé increíble en cana"*
- 4.9 \*** *Lucas Sugo relata el impactante accidente que sufrió y revela el apoyo inesperado de figuras como el presidente*

---

**4.6 \*** *Isaías, el pequeño que sufrió una descarga eléctrica, regresa a casa: "Estoy feliz de estar de vuelta"*

---

**4.3 \*** *Un Encuentro Inolvidable": La Historia de una Maestra Surfista de Rocha y su Mágica Interacción con Delfines*

---

**4.0 \*** *Atacan al sereno del zoológico de Salto: le sustraen un arma de fuego y dos cuchillos, mientras la Intendencia investiga su implicación*

## Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos

Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo